



3 Pièces

81 m²

Réf. 7864

610 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

 ESPACES
ATYPIQUES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché dans un immeuble niçois au charme intemporel, situé dans le quartier très recherché de la libération, cet appartement 3 pièces de 81 m² carrez, entièrement rénové, marie subtilement l'élégance d'antan au confort moderne. Dès l'entrée, une belle pièce de vie baigné de lumière, ouverte sur un balcon, invite à la quiétude. La cheminé réchauffe l'atmosphère, tandis que la cuisine ouverte, aménagé et équipé avec soin, se fond harmonieusement dans cet espace convivial. Deux chambres, donnant sur cour, dont l'une doté d'un balcon, sont équipées de dressing aménagés. Une salle d'eau avec douche ...

Nestled in a timelessly charming niçois building, located in the highly sought-after libération district, this 81 sqm carrez 3-room apartment, completely renovated, subtly combines old-world elegance with modern comfort. Upon entering, a beautiful living room bathed in light, opening onto a balcony, invites you to relax. The fireplace warms the atmosphere, while the open kitchen, carefully fitted and equipped, blends harmoniously into this friendly space. Two bedrooms, overlooking the courtyard, one of which has a balcony, are equipped with fitted dressing rooms. A renovated bathroom with ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES